

POLITIQUE

CNC : POURQUOI SIX MOIS DE PLUS

C'est en grande partie parce que les Actes du dialogue national devraient impacter la vie de l'institution que le mandat des membres du Conseil national de la communication (CNC) a été prorogé jusqu'au 31 décembre par la Cour constitutionnelle sur saisine du Premier ministre.

Page 2

ECONOMIE

"OPÉRATION ALBACORE", REBELOTE !

Comme l'an dernier, l'opération Albacore (du nom d'une espèce de thon pêchée dans nos eaux) a été de nouveau lancée hier. Cette campagne, associant l'ANPA, ANPN, la Marine nationale et l'ONG internationale Sea Shepherd, vise à lutter contre la pêche illicite.

Page 6



Photo : Wilfried Mbinah



Photo : D.R

n° 12465 - Jeudi 6 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

DU JEUDI 6 JUILLET AU JEUDI 10 AOUT
3 Millions à gagner en espèces et une plume de cadeaux !
1ère sélection de 3 candidates JEUDI 6 JUILLET à partir de 21h30
C'est le public qui décide !

Election Miss CASINO CROISSETTE 4ème Edition

PHARMASHOP Galerie de Mboia AZUR

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

11 ANS DE PRISON POUR LE MEURTRE DE SA GRAND-MÈRE



Photo : Demakoula

Ivre de colère, il avait, fin avril 2011, tué sa grand-mère à coups de machette. La Cour criminelle de Libreville devant laquelle il comparait hier a reconnu Friston

Mikala Mbadinga coupable du chef de crime de meurtre et l'a condamné à 11 ans de prison.

Page 11

FAIT DIVERS

LES BRAQUEURS DU TRAIN



Photo : Joe Mamianga

Cinq malfaiteurs qui, en plus de terroriser opérateurs économiques et paisibles citoyens dans la zone de Ndjolé, volaient à bord du train marchandise lorsque celui-ci

se trouvait en gare, viennent d'être arrêtés par les gendarmes de la brigade locale de Setrag. Un sixième homme est en fuite.

Page 11

SPORTS

CF MOUNANA REPREND LE POUVOIR



Photo : Wilfried Mbinah

Opposé hier à Missile FC, qu'il a battu 1-0, CF Mounana n'a donc pas laissé passer l'occasion de reprendre les commandes du National-Foot 1.

Le voilà nanti d'une avance de deux points (57 contre 55) sur Mangasport, à deux journées de l'épilogue et avec un match en retard.

Page 12

POLITIQUE

Ali Bongo à Nkok

Page 3

SOCIÉTÉ

Accord de partenariat Ageos-UOB

Page 7

ETRANGER

France : l'adieu à Simone Veil

Page 21

Dévaluation du franc CFA en zone Cémac

UN SCÉNARIO "IRRÉALISTE" !



Photo : L'union



Photo : Joe Mamianga

Au sortir d'une réunion du Conseil national du crédit du Gabon hier, le gouverneur de la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC), Abbas Toli Mahamat, a voulu tordre le cou aux rumeurs autour d'une éventuelle dévaluation du francs CFA en zone Cémac. Il a notamment mis en avant "les perspectives qui indiquent la reprise de l'activité économique" dans la sous-région. Et qui rendraient, par conséquent, irréaliste un tel scénario.

Page 4

Pour moi quoi...

Le Gabon change-t-il ? Se transforme-t-il ? Se métamorphose-t-il ? Les Gabonais sont-ils encore les Gabonais que les autres Africains ont côtoyés, admirés et enviés ? En tout cas, les Gabonais et le Gabon d'aujourd'hui ne sont plus à l'image de ceux d'hier.

Une chose est certaine, le pays n'est plus le même depuis quelques années. Tout comme ses habitants. Le "vivre ensemble" credo de la politique s'est vidé, au fil des ans, de tout son sens. D'ailleurs, qu'est-ce à dire de nos jours ? Rien. Le Présida n'a eu de cesse de rappeler à nos compatriotes que l'émergence du Gabon en une nation développée et prospère n'est envisageable que si, et seulement si les Gabonais, sans distinction aucune pensent Gabon d'abord. C'est-à-dire, au-dessus de nos intérêts égoïstes. Tous ces nouveaux politiciens l'ont-

ils intégré ?

Avant, au Gabon comme à l'étranger, on nous enviait parce qu'on était solidaires et unis. La convivialité et l'entente qui régnaient entre nous et faisaient croire qu'on n'avait pas des contradictions politiques. Et pourtant. Et les autres de se convaincre que les Gabonais étaient tous nés d'un même père, d'une même mère. Donc de la même famille. D'ailleurs, toute tentative extérieure de nous diviser s'était soldait par un échec. Pendant 50 ans, nul n'a pris le risque de mettre cette cohabitation en péril. Mais, depuis, patatras ! Alors, ressaisissons-nous et sachons que le vivre-ensemble dans une Nation ne saurait jamais s'accommoder de la politique d'exclusion qu'appliquent beaucoup de nos gouvernants et de nos opposants actuels quoi...

... Makaya